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大家好，关于黑色系期货公司财务犯法吗很多朋友都还不太明白，不过没关系，因
为今天小编就来为大家分享关于期货的知识点，相信应该可以解决大家的一些困惑
和问题，如果碰巧可以解决您的问题，还望关注下本站哦，希望对各位有所帮助！
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黑色系是指期货哪几个品种

黑色系指的是铁煤焦钢这一产业链上的品种。主要有铁矿石，焦煤，焦炭，动力煤
，螺纹钢，线材，板材，硅铁，锰硅这几类。黑色金属定义：黑色金属材料乃工业
上对铁、铬和锰的统称。亦包括这三种金属的，尤其是合金黑色金属钢及钢铁。与
黑色金属相对的是有色金属。事实上纯净的铁及铬是银白色的，而锰是银灰色。由
于钢铁表面通常覆盖一层黑色的四氧化三铁，而锰及铬主要应用于冶炼黑色的合金
钢。所以才会被"错误分类"为黑色金属。黑色金属的分类也有其意义，因为这三种
金属都是冶炼钢铁的主要原料，而钢铁在国民经济中占有极其重要的地位，亦是衡
量一国家国力的重要标志。黑色金属的产量约占世界金属总产量的95%。矿业术语:
黑色金属和有色金属这名字，常常使人误会，以为黑色金属一定是黑的，其实不然
。黑色金属只有五种:铁、锰、铬、钒、钛。而它们五个都不是黑色的!纯铁是银白
色的;铬是银白色的;锰是灰白色的。因为铁的表面常常生锈，盖着一层黑色的四氧
化三铁与棕褐色的氧化铁的混合物，看去就是黑色的。所以人们称之为"黑色金属"
。常说的"黑色冶金工业"，主要是指钢铁工业。因为最常见的合金钢是锰钢与铬钢
，这样，人们把锰与铬也算成是"黑色金属"了。除了铁、锰、铬、钒、钛以外，其
他的金属，都算是有色金属。在有色金属中，还有各种各样的分类方法。比如，按
照比重来分，铝、镁、锂、钠、钾等的比重小于4.5，叫做"轻金属"，而铜、锌、镍
、汞、锡、铅等的比重大于4.5，叫做"重金属"。像金、银、铂、锇、铱等比较贵，
叫做"贵金属"，镭、铀、钍、钋、锝等具有放射性，叫做"放射性金属"，还有像铌
、钽、锆、镥、金、镭、铪、铀等因为地壳中含量较少，或者比较分散，人们又称
之为"稀有金属"。

对目前跌的一塌糊涂的黑色系期货，大家有什么看法或预期？

跌的也不算一塌糊涂。

可能是时间太久了，人们当年的伤疤都好了，当年的惨痛经历都被遗忘了，他们都
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忘了趋势的力量有多强了。

在趋势的涌流之下，所有的螳臂当车，都将灰飞烟灭。

这几天，期货黑色系止跌开始低位盘整了，很多人跃跃欲动，要抢反弹，要开始中
长线买多。人性总是这样，要买非要挑弱的买，谁跌买谁。人性从未改变，人们喜
欢这样，这就是趋势之所以会延续的原因。

当前期货黑色系行情，除非是日内等小周期，日线级别的期货交易员，想走趋势跟
踪流派的交易员，有任何做多的理由吗？

没有。清一色的空，螺纹，铁矿，焦炭，橡胶，pp等，清一色的空，才是期货趋
势交易员的合格持仓。

当前的市场。如果不出现大的基本面变化，空头不会止赢大幅度离场。那就是还是
空头的天下。

多头不死，空头不会轻易停止。

我们虽然不知道未来到底会如何走，但是我们需要知道，该怎么做。

这次洪灾对商品期货有什么影响呢？

谢谢邀请，记得之前回答过此类问题，其实这些都是对未来的猜测，针对商品期货
的走势，很难很难去预测，因为我们的预测系统本身属于归纳法预测，何谓归纳法
呢，实际是基于历史数据对于未来的猜想，其实是具有很强的欺骗性的假命题，比
如，小张喜欢吃苹果，他有个好朋友小李也喜欢吃苹果，小李的好朋友小王也喜欢
吃苹果，那么我们是否可以猜测，小王的好朋友小赵也喜欢吃苹果呢？洪水来临，
我们首先想到的是损失严重，农业工业或多或少受到冲击，那么是否可以断定，这
个领域内的商品期货的供求是否发生了变化，比如农产品，是不是因此而减产，引
发供应不足而引起价格上涨呢？实际如果说国内受到影响，而美国大豆滞销，巴西
大豆滞销价格小幅波动，那么是不是又会引起价格下跌？究其根本，推动商品价格
的因素千千万万，某一个因素不能决定他的走势，而实际走势往往是人性心理面的
综合体现！对于期货市场，具有两个特性，第一是震荡，幅度或大或小，第二是时
间周期，或远或近！我们不能猜测幅度的大小，和周期的长短，但是我们一定知道
，震荡是一定发生的，周期轮换也是一定发生的！在中国期货市场，短期走势很难
很难被技术面所能准确预测，而从大数定律我们可以得出一个真命题，商品价格走
势是跌为零概率极低，上涨却又周期性发生！经常做交易的朋友，都知道，箱体震
荡，上沿空，下沿多，而事实是，上沿空的时候，往往会有更高，下沿多的时候，
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往往又创出技术性新低！我的结论是商品期货交易的容错性很低，进场就错的概率
大到百分之九十以上，虽然给你一个多空各占百分制五十概率得貌似对等的赌局，
实际操作不尽人意！个人认为，所有的技术或者基本面分析，基本属于无意义的瞎
蒙，不如使用期权去交易，获得时间和容错空间，减少损失！纯手打！

“黑色系”期货价格猛涨，下半年行情如何演绎？

黑色系的阶段上涨是从20年开始到现在，涨幅较大。

以螺纹指数为例：

行情的第一阶段从2016年开始。

第二阶段从20年趋势线反转开始。

现在阶段的涨幅已经跟第一阶段的涨幅差不多。

但也并不能代表上涨就会结束，也不能知道下半年如何演绎。

基本面交易者凭着调研大数据也许能做行情预期。

但是技术分析者是不能做行情预测的。

只能从行情的走势构成的条件来跟随行情的进展而为。

从螺纹指数的大周期走势来分析。

大周期的反转入场点已经错过，已经不复存在。

如果做多则是追单，大势之后的调整也是非常大。

做空则是逆势，犯预测大忌。

但是！！！

这也就看你做的是哪一个周期的行情了。

如果你是做中小级的阶段，则是不一样的级别，就使用不一样的出入场条件。
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煤类以焦炭指数为例，波幅比螺纹大，这说明错过了入场点后追单，哪怕是顺着某
一趋势的方向，也存在相当高的压力。

总的来说，“黑色系”下半年行情如何，是不可预测的。

只能顺从行情的变化而跟势而为。

好了，关于黑色系期货公司财务犯法吗和期货的问题到这里结束啦，希望可以解决
您的问题哈！
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